
Wien, 20. März 2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
liebe Eltern,

die erste unterrichtsfreie „Coronawoche“ ist so gut wie vorbei. Wir haben in den letzten Tagen unsere Energie für die weitere Herstellung von Lernmaterialien und die Vernetzung unserer Schüler eingesetzt.

Und das mit großem Erfolg, ihr Kind hat Zugang zu einem großen Pool an Lernmaterialien und wurde mit Anweisungen, Lernvideos und Animationen versorgt.

Mir ist klar, dass die derzeitige Situation aufgrund steter Ungewissheiten sehr unangenehm ist. Genau deshalb ist wichtig, dass wir uns gegenseitig unterstützen.

Sie können mit mir per Email direktion@spallartgasse.at Kontakt halten, auch mit den Lehrerinnen und Lehrern sich austauschen. Bitte beachten Sie dabei auch die üblichen Rahmenzeiten.

In Notfällen und dringenden Anliegen können Sie natürlich eine Ausnahme machen, dann bitte wenden Sie sich aber direkt per Mail an mich.

Ihr Kind arbeitet in seinen Lernräumen, digital, virtuell und auch klassisch mit Arbeitsblättern und Schreib- und Lesearbeiten.

Bitte halten Sie mit dem Kind einen Tagesrhythmus mit klaren Abschnitten, wie Essenszeiten, Lernzeiten, Spielzeiten ein.

Ihr Kind braucht dies zur Orientierung.

Ich bedanke mich zunächst für die großartige Zusammenarbeit und wünsche Ihnen alles Gute für die kommenden Tage.

Wenn Sie aus beruflichen Gründen, die mittlerweile bekannt sein sollten, einen Journaldienst zur Beaufsichtigung Ihres Kindes benötigen, schreiben Sie dies mir auch per Mail, damit die Diensteinteilung angepasst werden kann.

Morgens ab 7.45 Uhr ist das Haus fix besetzt.

Mit schulpartnerschaftlichen Grüßen

HD OSR Andreas Feirer und das Lehrerteam der NMS Spallartgasse